

# AMA

M 8-116

ZB MED

## Acta Medica Austriaca

### Themenheft: „Infektionen, Entzündung und Sepsis“ (Gast-Herausgeber / Guest Editor: *Ch. J. Wiedermann, Innsbruck*)

#### INHALT

<b>Theresia Matt:</b> Transkriptionelle Kontrolle der inflammatorischen Antwort: die Rolle des CREB-bindenden Proteins (CBP) (in Englisch) .....	77
<b>Ch. Pechlaner:</b> Plasminogenaktivatoren bei Entzündung und Sepsis (in Englisch) .....	80
<b>Ch. J. Wiedermann und J. Römisch:</b> Die entzündungshemmende Wirkung von Antithrombin III – eine Übersicht (in Englisch) .....	89
<b>Angela M. Djanani und Ch. M. Kähler:</b> Entzündungsregulation durch Vasoaktives Intestinales Peptid und Bombesin: Fehlende Wirkung auf die Apoptose neutrophiler Granulozyten (in Englisch) .....	93
<b>Donatella Gritti, Chiara Gasparetto, Angela Malinverno und G. Ricevuti:</b> Die Hemmung der In-vitro-Aggregation von Leukozyten und Thrombozyten durch Antithrombin (in Englisch) .....	97
<b>St. Dunzendorfer, Christina M. Reinisch, Nicole C. Kaneider, Ch. Pechlaner und Ch. J. Wiedermann:</b> Hemmung spontaner Monozytenmigration und zytokinstimulierter Aktivierung von Endothelzellen für Transmigration neutrophiler Granulozyten durch Clopidogrel-abhängige Plasmafaktoren beim Menschen (in Englisch) .....	100
<b>Ch. Pechlaner, Nicole C. Kaneider, Angela Djanani, A. Sandhofer, P. Schratzberger und J. R. Patsch:</b> Antithrombin und beinahe letaler Hitzschlag (in Englisch) .....	107
<b>R. Bellmann, Petra Egger, W. Gritsch, Rosa Bellmann-Weiler, M. Joannidis, St. Dunzendorfer und Ch. J. Wiedermann:</b> Einfluß von Leberzirrhose auf die Pharmakokinetik von Ciprofloxacin bei Patienten mit aktuellem Nierenversagen unter kontinuierlicher veno-venöser Hämofiltration (in Englisch) .....	112
Kongreßankündigungen .....	92, 99, 106
Impressum .....	116

#### CONTENTS

<b>Theresia Matt:</b> Transcriptional Control of the Inflammatory Response: A Role for the CREB-Binding Protein (CBP) (in English) .....	77
<b>Ch. Pechlaner:</b> Plasminogen Activators in Inflammation and Sepsis (in English) .....	80
<b>Ch. J. Wiedermann and J. Römisch:</b> The Anti-Inflammatory Actions of Antithrombin – A Review (in English) .....	89
<b>Angela M. Djanani and Ch. M. Kähler:</b> Modulation of Inflammation by Vasoactive Intestinal Peptide and Bombesin: Lack of Effects on Neutrophil Apoptosis (in English) .....	93
<b>Donatella Gritti, Chiara Gasparetto, Angela Malinverno and G. Ricevuti:</b> Inhibition of Leukocyte and Platelet Aggregation <i>in vitro</i> by Antithrombin (in English) .....	97
<b>St. Dunzendorfer, Christina M. Reinisch, Nicole C. Kaneider, Ch. Pechlaner and Ch. J. Wiedermann:</b> Inhibition of Plasma-Dependent Monocyte Chemokinesis and Cytokine-Triggered Endothelial Activation for Neutrophil Transmigration by Administration of Clopidogrel in Man (in English) .....	100
<b>Ch. Pechlaner, Nicole C. Kaneider, Angela Djanani, A. Sandhofer, P. Schratzberger and J. R. Patsch:</b> Antithrombin and Near-Fatal Exertional Heat Stroke (in English) .....	107
<b>R. Bellmann, Petra Egger, W. Gritsch, Rosa Bellmann-Weiler, M. Joannidis, St. Dunzendorfer and Ch. J. Wiedermann:</b> Pharmacokinetics of Ciprofloxacin in Patients with Acute Renal Failure Undergoing Continuous Venovenous Haemofiltration: Influence of Concomitant Liver Cirrhosis .....	112
Congress Announcements .....	92, 99, 106
Impressum .....	116

Blackwell  
Synergy



An online version is available  
[www.blackwell.de/synergy](http://www.blackwell.de/synergy)

Organ der Österreichischen und  
Wiener Gesellschaft für Innere Medizin,  
Österreichischen Nuklearmed. Gesellschaft,  
Österreichischen Adipositas Gesellschaft  
und „Austro-Transplant“

ZA  
1065  
ZB MED

Jahrgang 29  
Heft 3  
2002



Blackwell  
Verlag